

Grußwort

Liebe Lebenshilfe-Familie!

„Die Nöte der Zeit werden euch lehren, was zu tun ist“, so Adolph Kolping. Das Gründungsteam der Dillinger Lebenshilfe vor 50 Jahren hat dies beherzigt, ebenso die in den verantwortlichen Funktionen Nachfolgenden. Wer den Kalender zum Jubiläumsjahr, eine Chronik der 5 Jahrzehnte erfolgreicher Arbeit in Bildern, durchsieht, erinnert sich an viele Persönlichkeiten der Kreisvereinigung, die immer wieder die Herausforderungen der jeweiligen Zeit mutig, ideenreich und klug gemeistert haben und auch dadurch in unserem Landkreis und darüber hinaus in großer Wertschätzung stehen. Ihnen und allen ehrenamtlich und hauptberuflich im Verein und in den Einrichtungen Tätigen gilt Dank; Respekt den Menschen mit Handicap, die ihre Talente entwickelt haben. Ihre strahlenden Augen und ihr glückliches Lachen sind immer wieder ansteckend. Möge das Motto amerikanischer Gesundheits- und Ehrenamtsforscher Motivation zu weiterem segensreichen Wirken sein: „Wer hilft, gewinnt!“ *

Alfred Schneid

Stellvertretender Landrat

Direktor der Bezirksverwaltung Schwaben (1989 – 2014)

* Allen Luks/Peggy Payne, Herder Freiburg 1998/2000, Originaltitel: amerik. „The healing power of doing good“, dt. „Wenn Helfen zur heilenden Kraft wird“